



Pflegeschülerinnen der Kliniken feiern ihr Examen

Aurich/Emden/Norden. Drei Jahre Ausbildung sind geschafft: Insgesamt 13 Pflegeschülerinnen des Klinikums Emden und der Ubbo-Emmius-Klinik haben erfolgreich ihre Ausbildung abgeschlossen. In einer feierlichen Zeremonie im Klinikum Emden wurden den Auszubildenden ihre Prüfungszeugnisse überreicht. Als „Generalisten“ in der Pflege sind die Absolventinnen jetzt in der Lage, Menschen aller Altersgruppen in allen Versorgungsbereichen zu pflegen. Bis auf eine Pflegeschülerin, die es in die Ferne zieht, bleiben alle Absolventinnen den Kliniken erhalten. Die Kolleginnen und Kollegen der Kliniken freuen sich bereits auf die weitere Zusammenarbeit.

Im Klinikum Emden haben die Prüfung erfolgreich bestanden: Lea Börjes, Nadine Bowe, Lea-Janina Giloy, Saskia Janssen, Tereza Raquel Lauterbach, Anneke Sparenborg, Martyna Tomiczek, Stephanie Eertmoed.

An der Ubbo-Emmius-Klinik haben erfolgreich bestanden: Laura Bartels, Sara Gatena, Anja ter Haseborg, Theresa Jansen, Kaya Stümmler.



Die Pflegeschülerinnen des Klinikums Emden und der Ubbo-Emmius-Klinik feierten gemeinsam ihr Examen.

Fotografie: Trägergesellschaft

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: pressestelle@traegergesellschaft.de